

Neubau Solarhaus | Oberbüren | 2002



Katharina + Günter Woerner
Projekt, Planung & Energiekonzept
F. Brune, A. Zweifel

Das Wohnhaus mit Büro und Einliegerwohnung reagiert auf eine unverbaubare Südlage durch grosszügige Fenster und - für seine Zeit noch fast unbekannte - Fassadenkollektoren, die das hochgedämmte Holzhaus zu einem äusserst energieeffizienten Pilotbau machen: Nur zwei Ster Brennholz werden jährlich im individuellen Foyerofen verbrannt, der den hellen Wohnraum prägt und für ganzjährig hervorragenden Komfort sorgt. Abgerundet wird das Konzept durch die Beschränkung auf wenige und unbehandelte Materialien.

www.dransfeldarchitekten.ch

